

犬飼町



犬飼地区社会福祉協議会

『サロンの集い』



犬飼地区社会福祉協議会主催の「第1回サロンの集い」がサロン連絡協議会の協力で開催されました。
 「ディスプレイ」「釣りっこ」「的リックス」「カラー玉入れ」「カーリング」などレクリエーション用具を使いサロンリーダーの皆さんが各地域で高齢者の「**支え合い活動**」のための遊びを習得しました。また、意見交換で現状の課題や今後の取り組みについて話し合いをしました。

～4年ぶりの「交流会」～



『元気ハツラツ交流会』



『上六区交流会』

一体感の醸成を目的に毎年開催していた上六区主催のふれあい交流会が4年ぶりに地区役員の熱い思いで『**上六区交流会**』として開催されました。今年度は地域支え合い推進員より「支え合う地域をめざして」、豊後大野警察署犬飼駐在所の本荘さんより「犬飼町の防犯」、民生児童委員の上尾さんから「民生委員活動からみえるもの」のお話しをしていただきました。
 また、「豊後家 歌八さんの落語」、「上坂ゆみえさん歌謡」と内容盛りだくさんで、久々にとても楽しい交流会ができました。

町内70歳以上の一人暮らしの方と幼児・児童との「**元気ハツラツ交流会**」が4年ぶりに開催されました。
 当日は犬飼地区婦人会の皆様のご協力で「甘酒」をふるまわれ、「犬飼こども園」年長組の皆さんによる太鼓、朝地町「板井迫こども神楽」のみなさんによる神楽の演舞で大いに盛り上がりました。
 一人暮らしの方の**笑い**と**歓声**で楽しい一日を過ごしました。

